

Presse-Info

KVB beteiligt sich am 30. Come-Together-Cup

Am Donnerstag, 30. Mai, findet zum 30. Mal der Come-Together-Cup, das Fußballturnier der Vielfalt, statt. Die KVB beteiligt sich an diesem Jubiläum und ist am Boulevard der Vielfalt auf den Vorwiesen am RheinEnergieSTADION zu finden. Von 12 bis 20 Uhr wird mit einem Sandsackwerfen für alle und dem Hüpfbus für die kleinen Gäste kurzweiliges Vergnügen geboten.

Wer einen kleinen EM-Bären für fünf Euro kauft, unterstützt die Spendenaktion zugunsten von anyway e. V. und Aidshilfe Köln e. V.

Ein besonderes Fotomotiv bietet die Pferdebahn der Pänz vun de Päädsbahn. Der Karnevalswagen der KVB wird als Moderationsbühne für das Promi-Spaß-Spiel des Come-Together-Cup genutzt.

Der Come-Together-Cup ist gut mit der KVB erreichbar. Die Linie 1 hält an den Haltestellen "Alter Militärring" und "RheinEnergieSTADION". Von hier aus ist es nur ein kurzer Fußweg zum Stadion.

- STA -